



KHS Rocket Review

4787 Division Ave SW
Wyoming MI 49548

Abril/Mayo 2024

Telefono: 616-532-1570

Ausente: 616-532-7911

Las investigaciones revelan que los estudiantes que faltan el diez por ciento (10%) de los días escolares programados (ausentes crónicos) por cualquier motivo, tienen calificaciones más bajas y tienen más probabilidades de abandonar la escuela que los estudiantes con mejor asistencia. ¡Eso significa que faltar un promedio de sólo dos días al mes perjudica el aprendizaje, reduce las calificaciones y aumenta las posibilidades de no obtener un diploma de escuela secundaria!

1. Construyendo una cultura de asistencia:

Tenga horarios y rutinas regulares para acostarse.

- Programe horarios para acostarse y despertarse de modo que los estudiantes duerman entre 8 ½ y 10 horas por noche, dependiendo de su edad.
- Una hora de tranquilidad, sin medios, antes de acostarse prepara al estudiante para un sueño más rápido y reparador. Este es un buen momento para leer, ya sea solos o juntos.

2. Programar citas médicas y dentales para después de la escuela.

Cuando esto sea imposible, programe la cita temprano en la mañana y lleve al estudiante a la escuela más tarde o tarde en el día para que pueda asistir la mayor parte del día escolar.

3. No tomes vacaciones durante la escuela.

- El año escolar incluye frecuentes y generosas vacaciones.
- El tiempo de aprendizaje es demasiado valioso como para desperdiciarlo. Los profesores enseñan todos los días.

Las vacaciones prolongadas ponen a los estudiantes detrás de sus compañeros.

4. Desarrollar planes de respaldo.

- Tenga un plan para llegar a la escuela si se pierde su transporte.
- Se pueden utilizar tanto un despertador tradicional como un teléfono inteligente. Anticipe las necesidades la noche antes de la escuela y no en la mañana si falla el transporte. Las familias vecinas pueden ayudarse unos a otros.

Recuerda, la escuela es como la vida, debes estar presente para ganar.

Estimado Padre / Tutor,

Dado que el fin de año se acerca rápidamente, queríamos compartir algunos recordatorios importantes.

Escuela de Verano. Esta sigue siendo una opción para los estudiantes que han reprobado o están reprobando clases actualmente. La información sobre la inscripción estará disponible pronto.

Por favor asegúrese de que su estudiante se mantenga al día en sus clases y no tenga clases que recuperar. Si tiene preguntas sobre su progreso, comuníquese con la oficina de consejería y estaremos encantados de ayudarlo.

Apoyo escolar: Continúe recordando que la educación de su estudiante es un esfuerzo de equipo. Dependemos del apoyo de los padres y tutores para mantener altas expectativas para nuestros estudiantes. Cuando surjan conflictos, recuerde que siempre hay dos lados en cada historia y que todos tenemos en mente el mejor interés de los estudiantes. Por favor reserve su opinión sobre una situación hasta que haya escuchado todos los hechos y detalles involucrados. Cuando la escuela y los padres se asocian para resolver una situación, todos ganan.

“Senioritis”: Por favor asegúrese de que su estudiante de último año se mantenga encaminado durante la primavera. Muchos seniors tienden a dejar que se establezca la “senioritis” y a dejar que su rendimiento académico descienda. Esta es una mala decisión que puede afectarlos más adelante durante el año escolar. Muchas universidades continúan monitoreando el progreso de los estudiantes entrantes de primer año y algunos estudiantes descienden tanto que no pueden recuperarse a tiempo para graduarse. No permita que esto le suceda a su estudiante. Mantener altas expectativas para su desempeño académico y asistencia hasta el final.

Senior día de salteo : Como usted sabe, la página 12 del Manual para padres y estudiantes de la escuela secundaria de Kelloggsville dice: "La escuela secundaria de Kelloggsville no aprueba ni sanciona los días de omisión organizados. Si los estudiantes fuera de un grupo determinado (es decir, los juniors en un "día de ausencia para los estudiantes de último año") participan en un día de ausencia, estarán sujetos a las mismas consecuencias que el grupo". Las consecuencias incluyen, entre otras, cancelar la participación de su hijo en las actividades y eventos considerados un privilegio para los estudiantes de Kelloggsville High School. Algunas de estas actividades y eventos incluyen incentivos de asistencia, participación en banda, coro, equipos deportivos, fiesta de graduación para juniors y seniors, caminata para personas seniors, ceremonias de graduación, etc..

Actividades de fin de año: El final del año escolar suele ser un momento de celebración. Recuerde hablar con su estudiante sobre cómo tomar decisiones responsables. No tenemos que mirar muy lejos para ver el impacto de las decisiones negativas tomadas al final del año que pueden dejar cicatrices para siempre en una comunidad escolar. Ayúdanos a hacer de esta época del año una positiva para todos. Como siempre, no dude en contactarnos si tiene alguna pregunta o inquietud..

Políza de tornados: La políza de la Junta Escolar de Kelloggsville exige, NO expulsión de la escuela durante alertas o advertencias de tornado. SÓLO los padres o tutores pueden venir a la escuela a recoger a sus estudiantes cuando existan tales condiciones.

Tiempo severo: Las excursiones y competencias deportivas se cancelan automáticamente antes que los estudiantes abandonen la escuela.

Apariencia/código de vestimenta: Sólo un recordatorio de que a medida que el clima se vuelve más cálido, se debe seguir el siguiente código de vestimenta: Se espera que los estudiantes se vistan de una manera que no perturbe el ambiente educativo. Se deben usar zapatos en todo momento. No se aceptan pijamas, pantalones cortos, etc. ni pantuflas. Las camisas sin mangas deben tener un ancho de tirantes de al menos 2 1/2 pulgadas. La ropa interior no debe ser visible. No se permiten cubiertas para la cabeza ni gafas de sol de ningún tipo en el edificio de la escuela. Blusas transparentes, camisas musculosas, blusas escotadas,

camisas que exponen la sección media, como así como ropa con dichos que promuevan el alcohol, el tabaco, las drogas o el sexo no son aceptables. No se puede usar ropa que identifique afiliación a una pandilla, ni usarla de una manera que sugiera afiliación a una pandilla. No se tolerarán pantalones caídos. No se deben usar cadenas de ningún calibre en la escuela, independientemente de su propósito. Las faldas y pantalones cortos deben llegar hasta la punta de los dedos para que sean apropiados para la escuela. Se espera que la vestimenta de los estudiantes sea modesta y se debe cambiar la ropa inapropiada. También puede resultar en una acción disciplinaria. También se espera que los estudiantes cumplan con estas políticas en funciones relacionadas con la escuela. La decisión final sobre las violaciones del código de vestimenta recae en la administración de la Escuela Secundaria de Kelloggsville.

Noticias Escolares

Noticias de la banda: El 20 de abril es la reunión anual de Rocket Marching Band y la banda de octavo grado. ¡Está de vuelta! Esté atento a su correo electrónico para obtener detalles del Sr. Anderson.

¡Vuelve el concierto de primavera de la banda sinfónica de la escuela secundaria! Únase a nosotros el martes 7 de mayo a las 7 p. m. en el auditorio de la escuela secundaria, ya que contaremos no solo con la banda, sino también con estudiantes del último año que actuarán como solistas y estudiantes de dirección".

Los Band Boosters siempre están buscando conocer gente nueva. Nuestras reuniones son a las 7 p. m. cada segundo martes del mes. Las próximas reuniones serán el 9 de abril y el 14 de mayo. ¡Cualquier padre de un estudiante de banda desde 6º hasta 12º grado está invitado!

Obra de Primavera: La producción de Kelloggsville, Teatro de La obra que sale mal se presentará el viernes 12 de abril y el sábado 13 de abril a las 7 p.m. ambas noches. \$5 en la puerta.

Un éxito internacional que es a partes iguales Monty Python y Sherlock Holmes: La Obra Que SALE MAL, está lleno de perfección hilarante.

¡Prepárate para una noche de contratiempos, travesuras y manía alocada! Es la noche de estreno de la nueva producción de Kelloggsville Drama Society, "The Murder at Haversham Manor", y las cosas rápidamente han pasado

de estar mal... a ser completamente desastrosas. La ambiciosa novela policíaca de la compañía de la década de 1920 tiene todo lo que nunca desearías en un espectáculo: accesorios que caen, escenarios que se derrumban, una protagonista inconsciente, un cadáver que no puede hacerse el muerto y actores que tropezarán con todo... incluidas sus líneas. ¿Cómo luchará este entusiasta conjunto contra todas las adversidades desastrosas? ¿Llegarán al último toque de telón?

Anuncios:

Anuncios de primavera: La escuela secundaria estará cerrada del viernes 29 de marzo al 5 de abril..

Exámenes: El martes 9 y miércoles 10 de abril realizaremos el SAT para 11º grado. El jueves 11 de abril será Trabajo Claves para el día 11 grado. **Los estudiantes de 11º grado deben estar en la escuela antes de las 7:30am con su identificación escolar los 3 días.** Por favor asegúrese de que su estudiante llegue a tiempo.

Los estudiantes de 12º grado tomarán la RCP requerida para graduarse el jueves 11 de abril.

23, 24 y 25 de abril Los grados 9 y 10 tomarán el PSAT.

Prom: Se llevará a cabo el 27 de abril de 7 a 10 p.m. en Studio D2D. Este evento sólo está abierto a Juniors y Seniors. Los formularios para invitados están disponibles en la oficina principal.

Etiqueta de baile: La administración de Kelloggsville desea recordarles a los estudiantes las pautas de comportamiento apropiado en el baile para que todos los estudiantes puedan sentirse cómodos y divertirse.

No se tolerarán bailes lascivos e inapropiados. Esto incluye, entre otros, rechinar de dientes inapropiados, muestras de afecto inapropiadas, bailes slam o movimientos sexualmente sugerentes. A los estudiantes que exhiban este comportamiento se les pedirá que abandonen las instalaciones y no se les otorgará un reembolso. Los acompañantes en el baile determinarán si un estudiante exhibe un comportamiento inapropiado y su decisión es definitiva.

Noche de premios para seniors.

Se llevará a cabo una ceremonia especial de premiación el miércoles 8 de mayo a las 7:30 p.m. Muchos atléticos y se entregarán premios académicos y becas especiales. Los estudiantes que recibirán un premio recibirán una invitación personal en una fecha posterior.

Ceremonia de entrega de premios a los alumnos de primer año: Nuestra ceremonia de entrega de premios de honores para estudiantes en los grados 9-11 se llevará a cabo el miércoles 29 de mayo. Las invitaciones se enviarán por correo a casa.

Graduacion: La ceremonia de graduación de este año se llevará a cabo el jueves 16 de mayo a las 7 p. m. en el campo de fútbol Kelloggsville Russell Formsma. Las puertas se abren a las 6 p.m. Se requieren boletos. Los estudiantes recibirán 8 boletos cada uno.

Comentarios de consejería

Seniors: Los estudiantes del último año que necesitaron tomar una clase de recuperación de créditos para cumplir con la cantidad de créditos requeridos para la graduación deben haber completado todo el trabajo antes de **Jueves 9 de mayo**. Si no cumple con este plazo, podrá tomar hasta 1 crédito en las clases de la escuela de verano para obtener su diploma.

Si aún no lo ha hecho, pronto comenzará a recibir sus cartas de concesión de ayuda financiera. Es posible que todos sus gastos estén cubiertos, pero gran parte del dinero puede estar en préstamos. Asegúrese de revisar su premio detenidamente para saber cuánto se compromete a devolver. No es necesario devolver el dinero de subvenciones y becas; sin embargo, los préstamos tendrán una fecha de reembolso. Si decide que no quiere endeudarse durante cuatro años, es posible que desee considerar GRCC. Puede permanecer allí durante dos años y reducir la carga de su deuda a la mitad. Si tiene preguntas sobre sus cartas de adjudicación, nuestros asesores estarán encantados de reunirse con usted.

Padres de Juniors: ¿Cómo puede ayudar a su hijo/hija con la admisión a la universidad? Aquí hay algunas ideas:are some ideas:

- Utilice el verano para visitar los campus universitarios y hablar con la oficina de admisiones.
- Anime a su hijo/hija a tener un calendario académico sólido en su último año..
- Empiece a buscar becas: Fastweb.com es un gran motor de búsqueda. El verano proporciona tiempo adicional para realizar los trámites relacionados con la solicitud de becas.
- Mantenga toda la información universitaria junta. Los estudiantes pueden utilizar un ensayo para varias aplicaciones diferentes.
- Complete la aplicación común (commonapp.org) para postularse a múltiples colegios/universidades, incluidas Michigan State y University of Michigan.
- Busque más información profesional junto con perfiles universitarios en michigancap.org
- Revise los resultados del SAT/MStep para discutir posibles carreras..
- Establezca observación laboral para aprender más sobre carreras/ocupaciones específicas. El Sr. Linker puede ayudarle a encontrar una oportunidad para usted.

Los consejeros están disponibles para reunirse con los padres sobre los horarios de los estudiantes y los planes de cuatro años. No dude en llamar al 532-1593 para programar una cita.

Primicia deportiva:

Felicidades a los siguientes estudiantes atletas de Conferencia de invierno:

Porristas competitivas:

Equipo 1st : Dalilah Henderson

Mención de Honor: Abla "Esther" Adjeoda

Boliche:

Mención de Honor: Donovan Hernandez-Henning, Connor Farrish, Jayden Gallegos, Makayla Wieck

Baloncesto femenino:

Mención de Honor: Zariah Hatchett

Baloncesto masculino:

Mención de Honor: LeAndrew Hunter Jr.